



Dr. Stephan Eisel

Mitglied des Deutschen Bundestages

Wahlkreisbüro: Markt 10-12

53111 Bonn

0228 -184 99832

Deutscher Bundestag

Platz der Republik 1, 11011 Berlin

Tel. 030 - 227 - 77088

stephan.eisel@bundestag.de

Medienmitteilung

Nr. 51

1. Oktober 2008

Eisel begrüßt Fortsetzung der Konzerte auf dem Museumsplatz

Der Bonner Bundestagsabgeordnete Stephan Eisel ist erfreut über die Fortsetzung der Konzerte auf dem Museumsplatz auch im nächsten Jahr: "Vor einem Jahr konnten wir im Haushaltsausschuss des Bundestages durchsetzen, dass die Konzerte auf dem Museumsplatz weiter stattfinden können. Die neue Veranstaltergemeinschaft KultEvent hat in diesem Sommer ein tolles Programm hingelegt. Das verdient Respekt und Anerkennung. Es ist prima, dass die Reihe im nächsten Jahr fortgesetzt wird."

Eisel, der als zuständiges Mitglied im Kulturausschuss des Bundestages in engem Kontakt mit den Konzertveranstaltern und der Bundeskunsthalle steht, verwies darauf, dass die hohe Qualität des Programms auch in Berlin registriert worden ist: "Wir standen schon unter verschärfter Beobachtung, nicht jeder in Berlin hat nicht damit gerechnet, dass die Bonner Veranstaltergemeinschaft Weltstars wie Al Jarreau, Chick Corea oder Kris Kristofferson auf den Museumsplatz holen kann. Mit dem Erfolg der Konzerte in diesem Jahr ist die Krise des Frühjahres 2007 endgültig überwunden." Dazu habe auch das Engagement von Frank Asbeck mit seiner Firma Solarworld beigetragen

Dass sich der Bund zum Museumsplatz als Konzertplatz bekenne, zeigt nach Eisels Meinung auch das vom Bund geförderte Bund-Big-Band-Festival im Mai nächsten Jahres: "Das wird gleich zu Beginn ein Höhepunkt der Konzertsaison mit der WDR-Bigband, Peter Herbolzheimers "Grey Hair Convention" und dem Bundesjazzorchester an drei Abenden hintereinander und vielen regionalen Bigbands tagsüber." Der Bonner Bundestagsabgeordnete hatte das Festival vom 23.-25. Mai 2009 zum 60. Geburtstag des Grundgesetzes angeregt und die Bundesförderung durchgesetzt. Die Konzertsaison 2009 auf dem Museumsplatz wird mit dem Festival eröffnet.